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六十五年的沉淀，浙医如同一本厚书，供人孜孜不倦的阅读。翻开这本厚书，慢慢品读，那字里行间凝铸着六十五年的风风
雨雨，有那奋斗的血汗和成功的喜悦，有那六十五年世世代代浙医人岁月体验和心灵感受，有那凌云壮志、同甘共苦的美好回
忆，还有那开拓创新的浩气豪情。

1987年，我大学毕业后统配到浙江
医院，一直工作到现在。当时医院的医疗
业务楼仅为现存的灵隐院区1、2号楼及现
已不复存在的门急诊楼，收治的主要是干
部，那时的浙江医院很神秘。32年来，我
亲眼目睹、经历并参与了医院的发展。医
院如今已经拥有灵隐、三墩两院区，成为
学科齐全、全面开放的大型综合性三甲医
院，救治了包括极具影响力的众多中外名
人在内的无数病人。神秘的面纱也逐渐淡
去，取而代之的是引领浙江省乃至全国的
老年病、心脑血管病、重症医学等学科的
发展。在这里，医术发挥得淋漓尽致，解
除了无数病人的痛苦，同时医院厚重的人
文使病人更加温暖。

重症医学科更是我的家，我目睹了医
院ICU的创建、发展、壮大；经历了无数
个帮助病人同死神抗争的日日夜夜。有辛
酸、有泪水，但更多的是收获后的喜悦、是
病人重生后的感谢。如今学科已经拥有国
家临床重点学科等一系列令人羡慕的荣誉

与光环，在复旦大学综合排行榜中也有一
席之地。我爱我家。

伴随着医院的发展，我在我们医院也
度过了一生最难忘的岁月。是浙江医院把
我从血气方刚、意气风发、但学术、处事
浅薄的菜鸟，逐渐培养成一个合格的、展
翅飞翔的大雁，甚至在省内占据一席学术
地位。是医院的厚爱、培养，历经拼搏、锻
炼，造就了我们一代。让我在山西王家岭
矿难、昆山粉尘爆炸、温州7.23动车事件
中从容应对。没有浙江医院就没有今天的
我。我们这一代，盼望着医院快速发展，
深知落后挨打、不发展就退步的道理，我
们也一定会呵护着医院，让它茁壮、快速、
健康发展。

我们赶上好时代，坚信在医院领导
的带领下，将不断进取，开拓未来，院兴
我兴，院荣我荣，不忘初心，砥砺前行。以
“规范、特色、团队、创新、引领”的科训，
认真对待每一件事，认真对待每一个病
人。我们相信医院及科室的明天会更好。

80年代入院职工：重症医学科主任龚仕金

我的院，我的家

2000年夏天，我刚满24岁，您46岁，
带着外科梦，我走进了您的大门，成为了
一名浙医人。还记得招聘面试的时候，
我找到人事科的刘科长说：“老师您好，
我觉得自己比较适合当一名外科医生，
能不能把我分配到外科？”真有点初生
牛犊不怕虎的味道；还记得施政主任和
翁家乐主任面试的时候，笑眯眯地问我：
“来，把阑尾炎手术的步骤和解剖关系
说一下……”后来，我真的成了一名外科
医生。

那时候外科科室基本上都在一号楼
三楼，虽然规模不大，但氛围很好，我得
到了很多老师的指点。当时毛伟敏教授
是医院的党委书记，他可是著名的胸外科
专家，科室在他的带领下进入了快速发
展。外科是一门既要动脑又要动手的学
科，从进入胸外科开始，我就跟着陈国平
主任学习，从他身上，我不仅学到了如何
做手术，更学到了如何做医生。2016年，

医院派我到广州医科大学附属第一医院
进修，学习微创胸腔镜手术，学成回来后
我们在浙江省内率先开展自主呼吸麻醉
下胸部微创手术，目前手术量已突破百
例，手术方式和难度均在省内领先，而且
目前科室的微创手术比例接近90%，紧跟
国内胸外科发展的步伐节奏。

在做 好一名外科医生的同时，医院
也给我创造和提 供了很多机会，从一名
团委干事，到院团委书记，到门诊部副主
任、主任；从一名毛头小伙，到业务骨干，
到中层干部，我将青春与汗水挥洒在浙院
这片培养我的土地上，新院区的建成和
开业，有我的一份功劳。

见证国庆70周年阅兵，我们为祖国
的强大而自豪，为实现中国梦而努力；而
65岁的浙江医院并没有垂垂暮老，反而
焕发出勃勃生机，从西湖边走向两院区比
翼发展的新时代。不忘初心，臻德精术，
相信我的外科梦也一定会实现。

00年代入院职工：胸外科副主任祝鑫海

坚守初心，用青春与汗水灌溉我的外科梦

刚来浙江医院的时候，医院提出要
求“工作中要做到待病人胜亲人”，为提
高服务质量，陆续开展了无差错，无痛注
射等活动。当时我们几个20出头的护士
们，积极响应，开始勤练打针的技术。

为了练 好肌肉无痛注 射，为了在打
静脉针的时候能够一针见血，护士们将
针头插进了自己或者同伴的手臂内，尝
试着究竟以怎样的手法、怎样的力度才
能减轻病人的疼痛。那一次次的试验，使
得原本光滑细嫩的手臂布满了针孔。病
房内，一位护士进门打针，而病人正沉睡
着。护士示意家属不要叫醒他，在家属的
配合下注射完，病人却没有丝毫的察觉，
依然沉睡，睡得那么安宁。护士欣慰地笑
了，笑容灿烂而无声……

记得以前针灸科的一名护士，她同
时还要负责理疗科理疗及辅导太极拳的
工作，因此，经常要出诊。那时杭州城内
的道路大都是沙子路，坎坷不平，车子过
处尘土飞扬。交通工具除了公交车就是
自行车。一年四季，她或顶着酷热，或冒
着严寒，风里来雨里去，或挤公交车或骑
自行车亦或步行，往 返于病人住处与医
院之间。披上满身尘土，被溅浑身雨水甚
至摔跤是经常的事情。如此身兼数职，长
年累月，早出晚归，任劳任怨，但无怨无
悔。

灵隐路上婆裟的树影映射着天使的
身影，不知名小鸟的鸣唱是对我们青春
的永远的欢歌。

摘自于《湖畔医事》

60年代入院职工：周菁菁

对那时如花绽放的青春了无遗憾

至今还清晰记得2016年1月，受罕见
寒潮影响，一场大雪，灵隐院区已是一片
银装素裹，为保证医院道路通畅和患者就
诊安全，在院领导的带领下，大家一起开
展扫雪清障行动。院领导亲力亲为、鞠躬
尽瘁，使原本寒冷的冬天多了几分暖意，
进院4年以来，类似这样“家”的温暖故事
还有很多很多。

2015年的8月，我怀揣青春的梦想，

带着对未来的美好憧憬，踏上这片热土，
我人生的第二个“家”，在这里开启我的
康复工作生涯。一个刚毕业、懵懵懂懂的
少年，带着几分羞涩、几分迷茫、几分“初
生牛犊不怕虎”的闯劲，在浙医大家庭，
与每位热心、团结的康复人携手共进，用
青春与汗水见证了浙医康复的大发展。

我更有幸见证了三墩院区的投入运
营，开启崭新的智慧医院时代，见证医院

这几年走过的风雨历程，见证医院取得的
辉煌成就，自豪感油然而生。三墩院区康
复治疗中心拥有省内最长的一条天轨系
统、三舱7门式高压氧舱治疗系统、整合
AR技术的康复机器人设备等等，目前已
基本实现所有康复设备联网，实现了信息
的互联互通，实现了康复医疗的大数据管
理……此时，有太多太多的温馨的画面浮
于脑海，一帧帧、一幕幕，都在展现着浙

医康复人的“厚积薄发、臻德精术”的精
神面貌。

在康复医学中心主任林坚的带领下，
从筚路蓝缕到展翅高飞，浙医康复治疗
中心业已成为国内具有一定影响力、区域
内康复治疗技术顶尖的康复医学中心。未
来，康复发展之路还很长，不忘初心砥砺
前行，我和小伙伴拥有无比坚定的信心，
昂首阔步一起迈向更美好的明天。

10年代入院职工：康复治疗中心张伟伟

不积跬步，无以至千里

9月30日，第十届“九九重阳-浙江医
院与您健康相约”老年病防治知识大型
健康公益讲座活动在我院三墩院区拉开
帷幕。

省卫生健康委一级巡视员苏长聪，
我院党委书记严静，院长洪朝阳，副院长
黄勍栋，纪委书记何晓波，院长助理、脑
科中心主任万曙，肿瘤科主任吴稚冰以及
相关科室人员等出席开幕仪式。

严静 表 示，医院的发 展，离不开老
百姓的支持。每一年，医院都举办上百场
健康公益讲座和义诊活动，发放5万份以

上的健康宣教资料，“九九重阳”公益活
动，1120急救科普知识宣传月等公益活
动使上万群众受益……这是全体浙医人
的情怀和担当。不忘为医初心，牢记健康
使命，新时代、新篇章、新作为，在健康中
国战略的指引下，我院必将紧跟时代发展
的步伐，为大众健康全力以赴！

苏长聪肯定了我院在“最多跑一次”
改革中所作的工作和取得的成绩，希望我
院持续推进全省老年病治疗康复中心、
研究中心、指导中心和国内外交流合作中
心建设，为积极应对人口老龄化，全面提

升全省老龄健康水平作出更新、更大的
贡献。

开幕式结束后，健康讲座随即进行，
由严静、洪朝阳带领专家团队进行义诊咨
询。活动现场，市民们还享受到了免费的
骨密度、血糖、血型检测等便民服务。

从9月30日开始，第十届“九九重阳-
浙江医院与您健康相约”老年病防治知
识大型健康公益讲座活动也持续进行，来
自各个临床、医技科室的20位青年讲师
在两院区上演精彩的公益讲座。

文/宣传统战部 吴婧

“九九重阳-浙江医院与您健康相约” 我们相约十年啦

9月30日，浙江省国家区域医疗中心和
重点培育专科建设项目目标管理任务书签
订仪式在杭州举行。根据合作协议，结合打
造医学高峰总体部署，我院老年医学成为
浙江省医学重点培育专科。10月10日，浙江
省老年医学重点培育专科项目启动会在我
院灵隐院区举行，党委书记严静，院长洪朝
阳，副院长金肖青、宋柏杉及相关职能和临
床科室主任参会，并对项目提出了规划与
布置。

启动会上，作为老年医学学科带头
人，严静介绍了项目的总体任务及目标。
我院将通过积极推进老年病相关专业的人
才引进和培养、重要仪器设备的采购和安

装、完善信息平台建设，创新关键技术、修
订老年病相关指南等多项举措，使老年病
相关专科服务能力与水平不断提升，建成
区域领先、国内一流的老年病重点专科，建
立浙江省老年重大疾病诊治的网络体系，
确保区域内老年重大疾病得到有效救治、
老年综合征得到有效管理，有力推进区域
健康老龄化。

洪朝阳表示，医院将在医疗、教学、科
研、预防、健康管理等方面对老年医疗资源
进行整合利用，紧扣老年医学“以人的整体
健康为本”综合理念，以实现健康老龄化和
老年人群的健康需求为导向，发挥在临床
研究、人才培养、技术转化、技术辐射和管

理示范等方面的优势和核心作用。
随后，医务部主任陈新宇对项目任务

进行详细分解，从发展前沿技术、打造一流
重点专科、高水平科创平台建设、拔尖医学
人才及团队培养、增强区域影响力等五个方
面，对相关临床专科和职能部门提出了具体
要求。

建高地，登高峰。面对机遇与挑战，我
院将对标“国字号”建设标准要求，努力成
为解决浙江省老年医学临床问题的中坚力
量，成为推进浙江省实现健康老龄化的核
心力量，成为国家应对人口老龄化的主要
力量。

文/宣传统战部 郭俊

助力打造浙江省“老年医学高峰”

我院启动浙江省老年医学重点培育专科项目

10月19日，“智联同享 慧健未来 浙
江医院深化‘最多跑一次’改革暨建院65
周年大型义诊公益活动”在我院两院区隆
重举行。我院各科主任参加的名医专家队
伍竭诚为患者服务，一千个免费专家号的
背后，是当天他们为患者提供的一千多次
优质、温馨的医疗服务。

早上7点半不到，两院区门诊大厅就

排起了长 长的队伍，免费测血压、测血
型，随机血糖测定、骨密度检测、老花镜
维修清洗、血压计检测等便民服务受到老
百姓热烈欢迎。

当天我院也是市红十字会和都市快
报联合举办的“救在你身边”大型公益急
救培训活动的首站现场。我院红十字志愿
者服务队对80多位普通市民进行了心肺

复苏、胸痛急救等相关急救知识普及并进
行现场演示，大家纷纷表示受益匪浅。

此 次 义 诊，两 院 区 智 慧 结 算 率 达
83.52％。站在建院65周年的新起点上，
我院全体员工将以更加饱满的热情，全心
全意为人民群众健康服务，努力为推动健
康中国事业高质量发展作出积极贡献。

文/宣传统战部 吴玲珑

人气高涨！智慧结算率达83.52％

我院举行深化“最多跑一次”改革暨建院65周年大型义诊公益活动
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为深入学习贯彻习近平新时代中国特色
社会主义思想和党的十九大精神，全面从严治
党，推进党风廉政建设和意识形态工作，10月
23日，我院举行党风廉政建设和意识形态工
作责任书签订仪式，党委书记严静与医院各支
部书记签订《2019年度党风廉政建设责任书》
和《2019年度意识形态工作责任书》。

摄/宣传统战部 郭俊

10月15日，我院举行5S管理项目成果交
流竞赛决赛，通过竞赛，全院员工加深了对
5S管理的认识，为今后在医院各项工作中进
一步贯彻5S管理，保障医院运行质量和安全
奠定了坚实基础。

摄/质量管理办公室 李静

为进一步提高广大群众对高血压病的认
识和重视，推进我省心脑血管疾病防治工作，
10月8日，浙江省心脑血管病防治研究中心联
合我院在三墩院区，举办了第22个“全国高血
压日”宣传活动启动仪式暨大型义诊活动。

供图/宣传统战部 吴婧

10月13日，我院九三学社支社组织社员
赴良渚博物院和良渚国家考古遗址公园参观
学习，使社员们更加深入了解了良渚历史，在
坚定文化自信的时代背景下，增强了社员的
凝聚力。

摄/宣传统战部 郭俊

图片新闻

为庆祝新中国成立70周年，9月30日清
晨，我院在三墩院区门诊大厅举行《我和我
的祖国》快闪活动，全体浙医人用满怀爱国
之情的歌声，预祝祖国母亲生日快乐。

供图/ 摄影协会 王钱

为巩固“不忘初心，牢记使命”主题教
育成果，加强新一届党务干部队伍建设，激
发基层党支部的红色力量。10月13日，我院
在浙江省委党校举办了为期一天的党务干部
培训班，院党委委员、新一届党支部书记及
委员、党建内设机构负责人、群团负责人及
下沉医院党务干部共计130余人参加培训。

摄/心电诊断科 包佳盛

臻德精术追梦新时代 砥砺奋进谱健康新篇

我院举办“智联同享 慧健未来”
——智慧医院创新发展大会暨建院65周年系列活动

10月18日，我院举办“智联同享 慧
健未来——智慧医院创新发展大会暨建
院65周年系列活动”，省卫生健康委党
委书记、主任张平，国家卫生健康委医院
管理研究所党支部书记、所长叶全富，中
国工程院院士郑树森，原省卫生厅副厅
长杨泉森，杭州医学院纪委书记郑公寿，
省卫生健康委办公室主任傅志敏、规划
发展与信息化处处长林杰，北京大学深
圳医院院长陈芸，中国科学院大学附属
肿瘤医院党委书记于恩彦，省人民医院
院长葛明华，浙江中医药大学附属第三
医院党委书记马慧娟等专家莅临现场，
出席论坛的还有来自全国各地关心我院
发展与智慧医院建设的医界权威专家和
各界翘楚。我院党委书记严静，院长洪
朝阳，副院长曹永葆、张虹、黄勍栋、金
肖青，纪委书记何晓波，副院长宋柏杉，
财务总监赵卫群及部分职工代表参会。
大会开幕式和主论坛分别由洪朝阳和金
肖青主持。

严静代表院党政领导班子和全体职
工致欢迎辞，他表示，65年来，几代浙医
人不懈努力、薪火相传，创造了一部又一
部探索史、奋斗史和发展史。在大变革、
大创新形势下，我院始终以习近平新时代
中国特色社会主义思想为指引，充分发
挥院党委把方向、管大局、作决策、促改
革、保落实的领导作用，立足党建引领业
务，把临床学科做强，把医疗技术做硬，
把医院管理做精，把医疗服务做细。65
年来，医院始终秉承“臻德精术”核心价

值观，以“一分情怀、九九耕耘、百分精
术、万分责任”的信念，创建具有鲜明学
科特色的国际知名、国内一流的省级三
甲综合性医院。

叶全富在致辞中表示，这几年浙江
的卫生事业取得了长足的发展，“最多跑
一次”彻底解决了患者就医“四长一短”
的问题，使老百姓的获得感和就医质量
得到很大的提升。他肯定我院的信息化
建设、智慧化建设非常有特色，做得很扎
实，无论智慧医疗、智慧医院管理、为患
者提供智慧化服务方面都走在前列。

张平代表省卫生健康委对大会的成
功举办和我院65年来发展所取得的巨大
进步表示祝贺。他表示，智慧医院是医院
信息化建设进一步发展的新阶段，信息
化、智能化、智慧化已经成为了医院创新
力提升的关键驱动。目前，我院“两卡融
合，一网通办”的发卡率排在全省省级医
院首位，使用两卡融合的患者已经占门
诊病人的5%，成为全省和省级医院的排
头兵。

开 幕 式 后 进 行 张 漾 兮 版 画 捐 赠 仪
式。60多年前，张漾兮老先生在我院住

院期间，被医护人员全力以赴抢救患者
的一幕深深感动，有感而发创作了版画
《抢救》，这也是 张漾兮先生生前的最
后作品之一。张漾兮先生儿子、儿媳、女
儿等均来到了捐赠现场。

吸引众多国内医疗专家参与的论坛
随后启幕。郑 树森带来了《器官移植的
信息化大数据》演讲，叶全富解读《智慧
医院建设及其评价标准》，陈芸展开《智
慧医院建设与医疗人工智能临床应用探
索》的话题，洪朝阳畅谈《创新智能 建
设，赋能医院管理》，并展示了最新的5G
手术直播技术。信号接通后，现场大屏幕
上出现了两个画面，一个画面是我院三
墩院区杂交手术室中脑科中心主任万曙
正在示教手术，另一个画面则是乌镇互
联网大会现场实时转播手术现场。手术
室、乌镇互联网大会现场以及会议室三
方能够进行实时沟通。

下午，分论坛人工智能诊断与胸部
疾病诊疗专场、人工智能与心血病诊疗
专场分别展开。在人工智能诊断与胸部
疾病诊疗专场，挂靠我院的省抗癌协会
肺癌诊疗一体化诊疗中心（iLCC）进行
了授牌仪式。

大咖云集，聚智联慧，持续一天的论
坛，来自全国各地的学者、嘉宾进行了一
场智慧医疗的饕餮大餐。与会嘉宾同时
也参观了我院三墩院区并对我院智慧化
建设进程给予了高度评价。

 文/宣传统战部 吴婧
摄/摄影协会 王钱

我于1979年进入浙江医院，已经
整整四十年了。当时，医院只有150名员
工，4个病区，不到200张床位。改革开
放开始，给医院带来发展的机遇，1979
年后医院大量集中引进各种先进的医疗
设备，给医院医疗技术发展提供良好的
条件，同时，也催生了一个新的学科——
医学工程。医院开始引进各种技术人才。
我作为一名大学毕业的工程技术人员进
入医院，见证了医院医疗技术和医学工
程的学科发展。

8 0年代，医院引进 先 进的医 疗设
备，带动新的学科发展。如1980年开始，
在华东地区首先开始24小时动态心电图
（DCG）的应用，当时在全国也有一定
的影响；1985年全省第一台全自动生化
分析仪的应用，在检验领域开展了自动
化的先河，拓展了新的检验项目应用；
1986年全省最先引进中央监护系统，建
立监护病房，为促进全省ICU的学科发
展发挥很大作用；1990年引进飞利浦公

司的数字胃肠X线机，开创了数字影像
技术的先河；1992年进口全省第一台磁
共振成像系统（MRI），飞利浦DSA系
统，以及后来的西门子双源X线CT，平
板数字X线摄影（DR）在全省都是技术
领先地位，对医院相关学科发展起到至
关重要的作用。

医学工程技术的发展也促进医院管
理的创新。医院在1984年开始就开展计
算机技术应用，举办全国计算机数据库
应用的培训班；数字影像技术的国家级
继续教育培训班。是省内最先开展开展
计算机技术应用的一批医院，1986年建
立计算机室（信息中心）；与浙江大学联
合开发医院管理信息系统（HIS）。在全
国最早开展医疗设备质量控制工作，成
立医疗设备质量控制中心。

现在，医院已经发展成为多学科发
展的综合性三甲医院，更在互联网+医
疗上不断突破，相信医院发展会越来越
好，再创辉煌。

70年代入院职工：谢松城

医学工程成长四十年，见证浙江医院发展历程

1991年，我来到了西湖旁边，灵隐
路12号的浙江医院。我从事财务工作，
一路走来，见证着医院的飞速发展，我
也随着医院的腾飞迅速成长。

刚入院的时候，灵隐院区3号楼正
在建设，财务科设在 7号楼，后来 才搬
到现在的5号楼，财务科也变成了财务
部。

我记得刚入院的时候，还是传统的
手工做 账，算盘算账。那时候每 个月7
号，财务科都要拿着行李箱到银行取现
金发工资，所有员工的工资，我们都要
一份份点好现金，装到一个个的工资袋
中，然后大家都在这一天到财务科排队
签字领工资，财务科挤得水泄不通，现
在想起当年的情形，都有点不可思议。
逐渐地，传统的手工记账被计算机记账
替代，实现了会计电算化，极大地提高
了会计的工作效率。如今早已跨入了会

计信息化的时期，网银、自助结算、诊间
结算、聚合支付、刷脸支付、医后付、电
子票据、钉钉报销线上审批等等，医院
越来越现代化。这28年来，财务的职能
也发生了很大的变化，从“核算型”逐
步转向“管理型”。这一切跟我们所有
人的努力是分不开的。

而我个人的成长也依托于医院的壮
大和发展。刚进医院的时候，我是一个
普普通通的会计，这些年，我不断学习，
不断努力，为医院奋斗的同时，也成就
了自己的职业。今年是医院建院六十五
周年，我有幸在财务岗位上见证了医院
近三十年的成长和腾飞。医疗环境逐步
改善，医疗手段不断提升，医院的发展
带给老百姓更多的健康保障。医院的未
来也是我们的未来，感谢当年，年轻的
那个我来到了浙江医院！我骄傲，我与
医院共成长！ 

90年代入院职工：财务科科长虞萍

我与医院共成长

浙江医院建院初期，面临的困难很
多，首当其冲的是医务人员编制严重不
足，科室设置不齐全。1955年，浙江省卫
生厅调我到浙江医院工作，成为首批调
来浙江医院的内科医生。说心里话，当时
我认为医院规模不大，设备条件虽好，但
病人少而且不大有重病人，这对我的技
术提高有影响；同时，我出国学习的计划
必然要推迟，所以当时十分犹豫。

报到第一天，周鹏斋副院长来看我，
热情地握着我的手说：“欢迎你来浙江
医院。听说你想出国深造，好事嘛，我们
就是要求医院所有的医务人员都要在专
业上不断学习，不断进步，在工作中学习
的同时，我们也会安排出国学习或培训，
我们医院只有拥有一支德才兼备的医生
队伍，才能完成上级交给我们的光荣任

务。”周副院长的一席话，像一阵春风拂
去了我的担忧。于是，我定下心来在浙江
医院，直到退休。

“江海之所以能为百谷王者，以其
善下之”。印象中，浙江医院的第一代创
业者重视人才，关爱人才，对医院的干部
职工工作上严格要求，生活上却呵护倍
至。对不同级别的病人一视同仁，总是那
么和蔼可亲。拥有履行使命、担当责任
的主人翁精神和爱才惜才的人才观。

在浙江医院的这一代创业者身上，
我们看到了敢于担当的使命感和责任
感，看到了宽广无私的胸怀。他们不仅用
自己的品格、行为感染了每一位同仁，更
是以共和国创业者的气魄和特质，铸就、
培育了浙江医院的精神气质。

摘自于《臻德精术》

50年代入院职工：郑宜家

江海之所以能为百谷王者，以其善下之
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